

- La pratique de l'agriculture verticale se répand dans de nombreux pays développés.
- Mais cette production urbaine de fruits et légumes, entièrement automatisée, demande de gros investissements et une maintenance coûteuse.
- Elle pourrait cependant être rentable dans des pays comme la Chine.

“Les technologies
sont prêtes pour
les fermes verticales”



SHUTTERSTOCK

L'agriculture verticale repose sur l'idée de cultiver dans des tours, parois ou structures verticales, afin d'avoir une faible empreinte au sol, par exemple en ville.